



PROYECTO

Tecnova y la UAL 'protegen' el suelo

La Fundación Tecnova, en colaboración con la Universidad de Almería, trabaja en un proyecto de I+D+i para la búsqueda de recursos naturales que permitan proteger los suelos y acuíferos de la provincia. El proyecto tiene como objetivo desarrollar una lámina impermeabilizante a partir de recursos naturales aún no explotados, y emplearla más tarde en suelos agrícolas intensivos. El trabajo ha recibido el apoyo del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.